



**Giovanna Battagliero**, Direktion Stiftung  
Schulungs- und Wohnheime Rossfeld

## Aktionstage Behindertenrechte: Wir sind dabei. Sie auch?

Vor zehn Jahren hat die Schweiz die UNO-Behindertenrechtskonvention (UNO-BRK) unterschrieben. Die Umsetzung der Rechte für Menschen mit Behinderungen läuft aber nur schleppend oder teils gar nicht. An was liegt das? Sicherlich an den Kosten für die nötigen Massnahmen und an der politischen Prioritätenset-

zung. Aber auch an fehlender Betroffenheit und wenig Berührungspunkten. Hand aufs Herz – wie viele Menschen mit Behinderungen zählt Ihr Bekanntenkreis? Der Abbau von Barrieren beginnt im Kopf. Die nationalen Aktionstage für Behindertenrechte bieten die Möglichkeit zur Begegnung. Sie finden noch bis zum 15. Juni 2024 statt. Während vier Wochen gibt es schweizweit fast 100 Aktivitäten. Sie sollen ein Zeichen für Gleichstellung, Partizipation und Zugänglichkeit setzen und sind für alle offen. In der Stiftung Rossfeld organisieren wir gemeinsam mit unseren Klient:innen und dem Powerchair Hockey Club «Rolling Thunder Bern» ein öffentliches Training. Beim Unihockey in Elektrorollstühlen können Sie sich überzeugen, wie tempo- und abwechslungsreich dieser Sport ist. Auch mitspielen ist möglich. Besuchen Sie uns und andere Veranstaltungen. Helfen Sie mit, Berührungängste und Barrieren abzubauen. Und seien dies zuerst Ihre eigenen. Von der Gleichstellung von Menschen mit Behinderungen profitieren alle, nicht nur einige.

**Die Aktivitäten der Aktionstage sind gelistet unter:**

[zukunft-inklusion.ch/be](http://zukunft-inklusion.ch/be)